

## **Pont Jean GAMBLIN**

Le 16 septembre 2002, le conseil municipal de Tétéghem décidait de nommer le pont enjambant l'autoroute route du Chapeau Rouge « Pont Gamblin ». Il honorait ainsi la mémoire d'un jeune officier de marine tué en Cochinchine.

Mais ce n'est que le 28 octobre 2006 qu'aura lieu le baptême de ce pont en présence de la famille du défunt et de nombreux membres de l'association des Anciens Combattants.

Fils de Maître Gabriel GAMBLIN, bâtonnier du barreau de Dunkerque, et de Mme Madeline HEYSE, Jean Charles Pierre GAMBLIN naît à Dunkerque le 24 octobre 1920.

Entré à l'École navale en 1939, il est nommé enseigne de vaisseau 2<sup>e</sup> classe le 15 juillet 1940 puis de 1<sup>ère</sup> classe deux ans plus tard.

Après avoir pris part au débarquement en Provence (opération Anvil) du 15 août au 11 septembre 1944, il embarque l'année suivante sur *le Richelieu* pour convoyer en Indochine le corps expéditionnaire français d'Extrême-Orient (CEFEO) sous les ordres du général Leclerc.

Il seconde sur ce bâtiment de ligne le commandant du corps de débarquement.

Le 25 octobre 1945, le jeune GAMBLIN tombe sous les balles du Viêt-Minh, à My-Loi (Sud-Vietnam), le lendemain de son 25<sup>ème</sup> anniversaire.

A titre posthume lui seront décernées la croix de chevalier de la Légion d'honneur et la croix de guerre des TOE (Théâtres d'Opérations Extérieures) avec palme.



© Claude Ribes (Internet)